



## **Landesrat Achleitner: Oö. Startup-Inkubator tech2b bekommt neuen Geschäftsführer**

**Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Gebürtiger Linzer Lukas Keplinger startet Ende Juli – Startup-Inkubator tech2b stärkt Oberösterreich als Innovations-Hotspot“**

Mit Lukas Keplinger bekommt die tech2b Inkubator GmbH Ende Juli einen neuen Geschäftsführer. Der gebürtige Linzer hat sein Betriebswirtschaftsstudium – im Masterstudiengang mit dem Schwerpunkt Technologie und Innovationsmanagement – an der Universität Wien absolviert. Vor seiner Tätigkeit als Beirat eines KI-Start-ups im Bereich Risk Intelligence war er beim internationalen Konzern Thales in Wien tätig. Zuletzt verantwortete er bei der PLATH AG in Bern als Mitglied der Geschäftsführung die Bereiche Finanzen, Human Resources und Einkauf. *„Lukas Keplinger hat sich bereits während seines Studiums als Studienassistent intensiv mit Technologie- und Innovationsmanagement befasst und bringt neben seiner internationalen Management-Erfahrung auch fundiertes Wissen im Bereich Unternehmensgründungen sowie öffentlicher Verwaltung mit. Mit diesem Bündel an Know-how wird er den Erfolgskurs von tech2b fortsetzen“*, zeigt sich Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner überzeugt.

Seit mehr als 20 Jahren begleitet tech2b mit seinen Programmen Gründerinnen und Gründer dabei, ihre Geschäftsideen zu strukturieren, zielgerichtet weiterzuentwickeln und am Markt umzusetzen. Vom Frühphasen-Inkubationsprogramm „Ideate“ bis zur Gründung mit „Activate“ und „Incubate“ über Business 2 Excellence bis hin zur Vernetzung mit Leitbetrieben mit „PIER 4“ bzw. Internationalisierung bietet tech2b eine Rundum-Betreuung auf dem Weg zum erfolgreichen oberösterreichischen Unternehmen an.

*„Das vielfältige Unterstützungsangebot von tech2b mit den unterschiedlichen Schwerpunkten HighTech, MedTech und GreenTech hat sich als Erfolgsrezept erwiesen. Jährlich gehen über 100 qualifizierte Bewerbungen für die verschiedenen Startup-Programme ein. Bisher hat tech2b 557 Projekte betreut. 350 Unternehmen wurden gegründet, die die Speerspitze der erfolgreichen Leitbetriebe von morgen in Oberösterreich bilden. Das unterstreicht zugleich das innovative Potenzial und die optimalen Rahmenbedingungen für Gründerinnen und Gründer in unserem Bundesland“,* unterstreicht Landesrat Achleitner.

*„Über den Tellerrand blicken, Wichtiges von Unwichtigem unterscheiden sowie gemeinsam im Team Probleme lösen und Ziele erreichen, das liegt in meiner DNA“,* beschreibt Lukas Keplinger seine Herangehensweise. *„Ich freue mich auf die neue Aufgabe und bin überzeugt, dass wir mit tech2b die Innovationskraft stärken und den Wirtschaftsstandort Oberösterreich weiter voranbringen“,* betont der designierte Geschäftsführer.

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**

**(+43 732) 77 20-15103, (+43 664) 600 72 15103, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**